

ESG-Vollversammlung 2019 Beschluss Nr.2/2019

"AG Ehe für Alle"

Die 5. ordentliche ESG-Vollversammlung beschließt:

Die ESG-Vollversammlung macht sich die von der AG Ehe für alle im Auftrag der Vollversammlung erarbeitete Handreichung zur *Ehe für alle* als ihr Dokument zu eigen.

Die Handreichung soll an alle Orts-ESGn, Synoden der Landeskirchen und die EKD als Positionspapier der ESG, Diskussionsbeitrag und Argumentationshilfe versandt werden.

Begründung:

Die AG Ehe für alle hat sich seit ihrer Einsetzung auf der VV 2017 mehrfach getroffen und auftragsgemäß zunächst wichtige Vorarbeiten (Flyer mit Grundsatzpositionen, vorgestellt auf der VV 2018) geleistet und schließlich im Auftrag der VV in ihrem zweiten Jahr die vorliegende Handreichung erarbeitet.